



鈴木義明先生とのお別れの会 3年生 3月4日(火)

3月4日は、3年生が、鈴木義明先生に勉強を教えていただく最後の日でした。3年生が、義明先生に心を込めた演奏やプレゼントを贈りました。



見守り隊 感謝の会 3月5日(水)

いつも、子どもたちの登校を見守ってくださっている見守り隊のみなさまへの感謝の会を行いました。感謝の気持ちを含めて、見守り隊のみなさまに花を贈りました。

～児童代表のことは～

夏の暑い日も、冬の寒い日も、私たちの安全を見守ってくださり、ありがとうございます。 登校の時に見守り隊の方に「気をつけて行ってらっしゃい」と声をかけていただくと「今日も一日、頑張ろう！」と元気が出ます。…今日まで事故なく安全に登下校できたのは、見守り隊のみなさんが、車を停めて私たちを安全に横断させてくださったり、すべて転ばないように歩道の除雪をしてくださったりしたおかげです。これからも一人一人が、安全に気をつけて登校するように頑張ります。

～見守り隊の方からのお言葉～

朝、みなさんに会えるのを楽しみにしています。みなさんの元気な「おはようございます！」で元気をもらいます。横断歩道で停まってくれた車に、おじぎをしているみなさんの姿は素晴らしいです。きっと車の運転手も「今日は、安全に運転しよう。」と思っていることでしょう。みなさんの行為で平野が安全な地区になっています。これからも安全に登下校してください。



ボランティアのみなさま ありがとうございます 3月6日(木)

今年度も、学習支援ボランティアのみなさまに大変お世話になりました。ボランティアのみなさまには何度も学校に足を運んでいただきました。花壇のきれいな花々、獅子踊りの凛とした衣装はボランティアのみなさまに整えていただきました。家庭科の裁縫の授業でも子ども達に優しく教えてくださいました。本当にありがとうございました。



給食委員会のまとめ発表【左】

バトンタッチ！委員会のファイルの引継ぎ【右】

児童会総会 3月6日(木)

児童会総会で、「今年度の振り返り」と「来年度に向けて」をまとめました。

6年生から5年生への各委員会の引継ぎも行いました。



たけのこティーハウス 6年生 3月11日(火)

6年生が、先生方への感謝の思いをティーハウスの招待であらわしてくれました。ハウスに入ると6年生全員が、笑顔で迎えてくれました。「何をお飲みになりますか？」と温かい飲み物を出してくれました。メッセージカードもくれました。気持ちがポカポカになりました。6年生のみなさん、本当にありがとうございました。



～ お 知 ら せ ～

学年文集を学校HPに載せました。

子どもたちの作品をご覧ください。尚、学校文集を開く場合、パスワードが必要です。パスワードは、一斉メールでお知らせしましたので、それをご利用ください。

PTAと各学年会計の決算を一斉メールにて、ご報告いたします。

今まで、卒業式の日までにPTAと各学年会計の決算を文書でご報告していました。しかし、経費(紙の利用)の問題と3月中旬まで収支があることから、今年度中に一斉メールにて、決算をご報告させていただきます。

